

Fecha: 14-08-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta La Estrella de Antofagasta

Noticia general

Título: Entregaron soluciones habitacionales para 114 familias en sector poniente de Calama

Pág.: 6 Cm2: 186,1 VPE: \$154.050

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739





CONCLUYÓ ENTREGA DE 439 VIVIENDAS DE PROYECTO RENÉ SCHNEIDER.

## Entregaron soluciones habitacionales para 114 familias en sector poniente de Calama

Con la entrega de las 114 viviendas del Lote 3 correspondiente al proyecto denominado conjunto habitacional René Schneider, que se ubica en el sector de calle Colonia intersección con calle Independencia de la comuna de Calama, se concretan 439 soluciones residenciales cuyas obras comenzaron en el

Cabe señalar, que al igual que en las anteriores entrega de soluciones habitacionales, que beneficiaron a cinco comités habitacionales se diseñaron dos viviendas para personas con movilidad reducida en este magaproyecto que contempló una serie de aspectos destinados a urbanizar el sector poniente de la capital de la provincia El Loa. Las viviendas se construveron en hormigón armado, con estructura de techumbre en acero galvanizado. Las zonas húmedas como baño y cocina, contem-

plan piso terminado con cerámicas, y se entrega sin terminación de piso para el resto de la vivienda.

la Seremi de Vivienda y Urbanismo, Paula Monsalves, mencionó que "este es un conjunto habitacional que ha tenido una trayectoria larga, que hubo quiebra de las empresas, por lo que hubo familias que esperaron 10 años para lograr el sueño de la casa propia".

Mientras, que el director

regional del Serviu, Víctor Gálvez, planteó que "estas viviendas tienen más metraje de lo que en promedio estamos alcanzando, además tienen un equipamiento especial con conectores solares, están dotadas de ventanas con vidrios termopanel, para el clima de la ciudad que es muy importante". Ade-más de detallar que retomarán proyectos que están en carpeta que beneficiaran a la comuna. O

